

Antrag Nr. 08-O-10-0031

SPD

Betreff:

Namensgebung für den ehemaligen Betriebsgraben zwischen Mühlberg und Wilhelm-Dietz-Straße
- Antrag der SPD-Fraktion -

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, den Weg des ehemaligen Betriebsgrabens zwischen Mühlberg und Wilhelm-Dietz-Straße in „Mühlgrabenweg“ zu benennen.

Begründung:

Bereits mit Antrag vom 13.09.2006 hatte sich die SPD-Fraktion im Ortsbeirat Delkenheim um diese Namensgebung bemüht. Damals wurde der Antrag aus nachvollziehbaren Gründen einvernehmlich zurückgestellt. Mittlerweile kann davon ausgegangen werden, dass die Gründe für eine Zurückstellung nicht mehr in einem bemerkenswerten Umfang vorhanden sind. Daher stelle die SPD-Fraktion im Ortsbeirat Delkenheim erneute den Antrag auf die Namensgebung.

Unter Bezug auf die Delkenheimer Historie und den damit verbundenen Hinweis auf die ehemalige Nutzung dieses als Weg genutzten Teils von Delkenheim bietet sich die Namensgebung „Mühlgrabenweg“ signifikant an.

Wiesbaden, 30.09.2008